

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT atas rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode *Resitasi* dan Metode *Simulasi* Pada Materi Pokok Ekosistem Di Kelas X SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang Tahun Pembelajaran 2012/2013.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan yang bersifat moril dan materil dari berbagai pihak. Untuk itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, Dra. Martina Restuati, M.Si dan Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen penguji, serta Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terima kasih kepada Bapak/ Ibu PD I, PD II, PD III FMIPA, Ketua Jurusan, Sekretaris Jurusan Ketua Prodi Jurusan Biologi serta seluruh staf pengajar dan administrasi di FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih juga kepada Kepala Sekolah, PKS III dan Guru Biologi Kelas X, Ari Ramadhani, S.Pd, serta semua pihak yang telah membantu pelaksanaan penelitian di SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang.

Teristimewa buat Ayahanda tercinta Amisun Sinaga dan Ibunda tersayang Ritawati Damanik yang telah bersusah payah dalam mengasuh, memberikan kasih sayang, memberikan doa, nasihat, motivasi dan pengorbanan yang tidak ternilai kepada penulis, terimakasih atas dukungannya. Karena kalian aku bisa lebih baik.

Kakak (Armi Sri Utami S) dan adik (Seftia Handayani S) tersayang yang selalu memotivasi dan mendukung penyelesaian studi dan penyusunan skripsi ini. Teristimewa juga buat keluarga besar The Koral Kak Selis, kak Tati, Ros, Goyuk,

Vina, Masda, Sri, Daya, Indah, Ngeten, Diah, Ayu, Tuti, Putri, Wawa, Isda, Nurul, dan Aini dan sahabatku seperjuangan semua teman-teman mahasiswa Jurusan Pendidikan Biologi stambuk 2009: Eli Novika, Paridah Hasibuan dan teman-teman penulis lainnya yang namanya tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, motivasi dan semangat kepada penulis.

Atas segala bantuan dan dukungan serta kemurahan hati Bapak, Ibu, Saudara sekalian saya tak dapat membalasnya selain ucapan terima kasih, semoga ALLAH SWT membalas budi dan kebaikan yang telah diberikan kepada saya, Amin Ya Rabbal'Alamin. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna bagi pembaca.

Medan, Juli 2013

Penulis

Dwi Fitria Wati Sinaga

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY